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Aos 20(vinte) dias do mês de outubro do ano de 2021, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Galba Novais Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma hibrida com as presenças dos 
vereadores; Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cleber Costa, Cal 
Moreira, Davi Davino, Francisco Holanda Filho, Fernando Holanda, Fabio 
Costa, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João  Catunda, José Márcio Filho, Luciano 
Marinho, Marcelo Palmeira, Olivia Tenório, Oliveira Lima, Samyr Malta, 
Siderlane Mendonça, Silvania Barbosa, Teca Nelma, Dr. Valmir. Nesse 
momento em discussão a Ata da sessão anterior, enviada eletronicamente. 
Passando para o grande expediente como primeiro orador vereador Cleber 
Costa Registra a todos que o Centro de Acolhimento Ezéquias da Rocha 
completa 1 ano de atividade, onde esse centro foi idealizado por Josenildo 
Correia de Oliveira, ativista alagoano conhecido pelo núcleo social Nildo 
Correia, em tempo que lê em tribuna o currículo de sua militância em prol dos 
direitos do movimento Gay de alagoas. Passa a discorrer sobre reunião que 
teve junto ao HU(Hospital Universitário de Alagoas ), com o Diretor Sr. 
Francisco Costa e nessa reunião ficou acordado a ideia de se formar uma 
equipe multidisciplinar para que o HU possa atender as demandas do CAE 
dando assistência ao grupo, onde a pauta que foi discutida na citada reunião 
vem avançando positivamente junto a elaboração de um contrato entre as 
partes. Em seguida diz que o CAE tem uma Casa de acolhimento voltada para 
atender a população LGBTQIA+, onde parabeniza ao Sr. Nildo pelo trabalho. 
Segunda oradora vereadora Tereza Nelma registra a presença do estudante 
Issac Victor militante da educação, que está nos acompanhando para passar 
o dia do vereador, solicitando do presidente da Casa a permissão para que o 
estudante citado possa adentrar ao Plenário para acompanhar nossos 
trabalhos no Expediente Final, sendo deferida a solicitação pelo Presidente 
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vereador Galba Novais Netto. Retornando a oradora parabenizar o vereador 
Dr. Cleber Costa pela conquista do CAE, onde essa vereadora dentre outros 
pares lutamos em conjunto para apoiar esse projeto. Por fim fala da satisfação 
da discussão da recomposição salarial do servidor público, onde vamos votar 
essa matéria no dia de hoje. O Presidente vereador Galba Novais Netto 
também ressalta a satisfação em hoje apreciarmos e formalizarmos a matéria 
da recomposição salarial, sendo essa satisfação compartilhada por todos os 
vereadores dessa Casa Legislativa. Terceira oradora vereadora Silvania 
Barbosa cita injustiça nos comentários que fala que nos vereadores estamos 
sendo omissos no tocante ao projeto pertencente ao servidor público. Discorre 
sobre anúncio da secretaria Rayane, que cita aumento salarial no citado 
projeto dos servidores, para que o reajuste salarial se estenda aos 
comissionados. Diz que as falas e críticas tem que ser feitas com 
responsabilidade, pois a avaliação do projeto para aumento salarial ao 
comissionado não entra, só entra o estatutário, onde a mentira se desfaz com 
a verdade e nos vereadores não estamos contra os comissionados. Fala que 
está sabendo que a própria secretaria não fechou a folha de pagamento 
aguardando a votação desse projeto, porém mesmo que ela tivesse fechado 
a folha de pagamento a mesma poderia fazer uma suplementar, reiterando 
que as pessoas têm que ter responsabilidades em suas falas pois nenhum 
vereador está contra a melhorias salarial de comissionados, ressaltando que 
essa possibilidade não consta no projeto. Ressalta também projetos que já  
estão votados nessa Casa e não estão sendo sancionados, ficando na 
responsabilidade da promulgação do Presidente da Casa. Em aparte 
vereador Siderlane Mendonça parabeniza a oradora pela fala e o engajamento 
do Presidente da Casa e os demais vereadores para a garantia dos direitos 
dos servidores e essa Casa de forma célere vai votar a matéria no dia de hoje 
e teremos a aprovação dessa PL. Retornando oradora diz que fica triste que 
o servidor comissionado não seja comtemplado nesse projeto, pois seria 
merecido o reajuste salarial aos mesmos, porém a questão das finanças é de 
competência do Executivo. Em aparte vereador Marcelo Palmeira fala do 
avanço desse reajuste salarial, onde o executivo está reconhecendo o trabalho 
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e os direitos dos funcionários públicos, em tempo que corrobora com a fala da 
vereadora Silvania Barbosa no tocante as FAKE NEWS. Retornando oradora 
agradece a iniciativa do Executivo em dar esse presente aos servidores 
públicos, parabenizando o Presidente dessa Casa por ter essa 
responsabilidade mesmo sendo indagado, ao líder do governo, e aos 
vereadores dessa Casa que tem um papel importante para a aprovação desse 
projeto. Presidente Galba Novais Netto parabeniza a oradora pela fala, em 
tempo que parabeniza a todos os pares. Prolongamento do Expediente, 
Projetos de Lei da vereadora Silvania Barbosa, protocolos de números 
10190004/2021 e 10190005/2021; Projeto de Lei do Poder Executivo, 
protocolo de número 10140001/2021; Projeto de Decreto Legislativo do 
vereador Eduardo Canuto , protocolo de número 10180059/2021; Projeto de 
Resolução da vereadora Silvania Barbosa, protocolo de número 
10150001/2021. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi constatado 
quórum regimental para deliberar a pauta, foram lidos e aprovados Projetos e 
Requerimentos de números e autorias; Indicações da vereadora Silvania 
Barbosa, protocolos de números 10180009/2021 a 10180012/2021 e 
10180048/2021 em discussão única; Indicações do vereador Cal Moreira, 
protocolos de números 10180039/2021 a 10180045/2021, 10180029/2021 a 
10180037/2021, 10180015/2021 a 10180032/2021 em discussão única; 
Indicações da vereadora Teca Nelma, protocolos de números 10180050/2021 
a 10180052/2021, 10180054/2021 a 10180057/2021 em discussão única; 
Indicação do vereador Brivaldo Marques discutido pelo autor, protocolo de 
número10190012/2021 em discussão única; Indicação do vereador Leonardo 
Dias, protocolo de número 10190010/2021 em discussão única; Moção do 
vereador Oliveira Lima, protocolo de número 10190001/2021 em discussão 
única; Projeto de Lei da vereadora Olivia Tenório, protocolo de número 
07190023/2021 em primeira discussão; Projeto de Lei da vereadora Silvania 
Barbosa, protocolo de número 08020027/2021 em primeira discussão; Projeto 
de Lei da vereadora Teca Nelma discutido pela autora, protocolo de número 
08020001/2021 em primeira discussão; Projeto de Lei do vereador Valmir 
Gomes discutido pelo autor, protocolo de número 09220012/2021 em primeira 
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discussão; Projeto de Lei do vereador Oliveira Lima, protocolo de número 
08040022/2021 em primeira discussão; Projeto de Lei do vereador Fabio 
Costa, protocolo de número 05280010/2021 em segunda discussão; Projeto 
de Lei da vereadora Teca Nelma discutido pela autora, protocolos de números 
05260075/2021 e 03090020/2021 em segunda discussão; Projeto de Lei do 
vereador Davi Davino, protocolo de número em segunda discussão; Projeto 
de Lei do vereador Oliveira Lima, protocolo de número 08040021/2021 em 
segunda discussão; Projeto de Lei do vereador José Marcio Filho, protocolo 
de número 06100031/2021 em segunda discussão; Projeto de Lei da 
vereadora Olivia Tenório, protocolo de número 08110041/2021 em segunda 
discussão; Projeto de Lei do vereador Fernando Holanda, protocolo de 
número08100001/2021 em segunda discussão; Projeto de Lei da vereadora 
Gaby Ronalsa, protocolo de número 08120001/2021 em segunda discussão. 
Projeto de Lei do vereador João Catunda, protocolo de número 
08030031/2021 em segunda discussão. Projeto de Decreto Legislativo do 
vereador Leonardo Dias, protocolo de número 08230037/2021 em segunda 
discussão; Projetos de Decretos Legislativo do vereador Oliveira Lima, 
protocolo de número 08250080/2021 e 082500087/2021 em segunda 
discussão; Projeto de Decreto Legislativo do vereador Alo Loureiro, protocolo 
de número08050003/2021 em segunda discussão; Projeto de Decreto de 
Resolução da vereadora Silvania Barbosa, protocolo 04300035/2021 em 
segunda discussão; Projeto de Decreto de Resolução da vereadora Teca 
Nelma, protocolo de número 07160026/2021 em segunda discussão. 
Mensagem número 75/2021 discutido pelo vereador Siderlane Mendonça, 
Teca Nelma, Dr. Valmir, Cleber Costa. Passando para o Expediente Final, 
Vereador Fernando Holanda relata conquista que tivemos no turismo com o 
acordo junto a Linha Azul para vindas de novos destinos a nossa cidade e 
infelizmente tivemos a notícia que a ANAC suspendeu os novos voos para, 
onde solicita que essa Casa se manifeste com a nossa bancada federal para 
um entendimento, com prazo para regularizar. O senhor Presidente convoca 
uma sessão extraordinária logo após o termino desta, para a votação do 
Projeto de repactuação inflacionaria do servidor público. Nada mais havendo 
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a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra para o dia seguinte 
em horário regimental Maceió, 20 de outubro de 2021 – João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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